

26/04/2016

# Reunión en Bakú analiza cómo prevenir el terrorismo extremo

El Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, llamó este martes a la comunidad internacional a prestar especial atención al tema del terrorismo extremo.

El Titular de la ONU se encuentra en Viena, pero envió un mensaje de video a la jornada inaugural del 7mo Foro Global de la Alianzas para las Civilizaciones que se celebra en Bakú, la capital de Azerbaiyán, con el lema de "Vivir juntos en ciudades inclusivas: un reto y un objetivo".

Recordó que los estereotipos son peligrosos y desestabilizadores y añadió que el sensacionalismo puede vender periódicos, pero no resuelve los problemas.

En sus palabras el Secretario General elogió a la Alianza para las Civilizaciones y consideró que en un mundo de sospechas y miedos, esa entidad promueve la verdad y el entendimiento.

Más de 2500 personas procedentes de 140 países asisten al foro de Bakú

El evento comenzó con un discurso del presidente azerbaiyano, Ilham Aliyev, quien afirmó que durante siglos, los representantes de distintas culturas y religiones vivieron en paz en su país, donde siempre existió el multiculturalismo y la tolerancia religiosa.

Por su parte, el Alto representante de la ONU para la Alianza para las Civilizaciones, Nasser Abdulaziz Al-Nasser, afirmó que sin paz y seguridad, no se podrá alcanzar el desarrollo sostenible.

La Alianza fue creada en 2007 a propuesta de España para promover la armonía entre las naciones y combatir el terrorismo internacional.

Duración: 1:14

Producción: Jorge Miyares

Seguir a @onuradio

Twittear

Compartir

0